
Anlage 1 zum Protokoll der Ratssitzung am 26.01.2012 

Einwohnerfragestunde (Vor Beginn des öffentlichen Teils) 
 
Herr Birth vom Arbeitskreis zum Erhalt des Lehrschwimmbeckens der Gudrun-
Pausewang-Grundschule erklärte, dass die Elternschaft weiterhin den offenen Dialog mit 
Verwaltung und Politik führen wolle. Er fragte, ob bis zum Ende eines ergebnisoffenen 
Prozesses die Veräußerung von technischem Inventar des Lehrschwimmbeckens 
ausgeschlossen sei. 
 
Herr Lahmann informierte, dass eine Kaufanfrage für Teile der Lüftungsanlage vorliege. 
Er schloss die Veräußerung von technischem Inventar vor Ende des Verfahrens aus. 




